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Abstract (en)
The web drying section of a papermaking machine, or cardboard or tissue production, has at least one suction roller (1) where the web (2) passes
around it from above on one side and upwards on the other side from the bottom of the roller. A beating flow dryer (6) is aligned at the suction roller,
at the lower quadrant of the exit side. Web guide rollers (3,4) are over the suction roller and on both sides, flanking a stabilizer (5) over the suction
roller.

Abstract (de)
Eine Trockenpartie in einer Maschine zur Herstellung einer Papier-, Karton-, Tissue- oder einer anderen Faserstoffbahn (2) mit mindestens einer
ersten Saugwalze (1), um die die Faserstoffbahn (2) von oben nach unten an den Mantel der ersten Saugwalze (1) heranführbar ist, um den
unterseitigen Bereich des Mantels der ersten Saugwalze (1) herumführbar und wieder von unten nach oben von dem Mantel der ersten Saugwalze
(1) abführbar ist, wobei ein erster Prallströmungstrockner (6) an den Mantel der Saugwalze (1) angestellt ist, ist dadurch gekennzeichnet, dass
der erste Prallströmungstrockner (6) im wesentlichen nur an einen ausgangsseitigen unteren Quadranten der ersten Saugwalze (1) angestellt ist.
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